第120号 2016年7月1日 (平成28年)

牛頸区公民館発行 596 - 3513

FAX596-3513

http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/

春季花苗植替え 6月10日(金)

午後3

20名の参加がありました。 会やボランティアの方々で 替えを実施しました。各部 時より牛頸公民館の花苗植

晴天に恵まれた作業でしたが、

のマリーゴールド・プロフュージョン〈多年草〉 変な作業となりました。植替えた花苗は〈1年草〉 暑さが厳しく大

有難うございました。 いてくれることと思います。参加頂きました皆様 のベゴニアドラゴン・ガザニアで、美しい花が咲

秋季花苗植替えもよろしくお願いします。

特定健診・がん検診を受けよう! 食生活改善推進会では6月7日(火)特定健診・

習会がありました。 がん検診について、保健師 西岡未和氏を迎え講

受診率が低いことがわかりました。 2 4 平成26年度・大野城市の特定健診の受診率は、 7%で福岡県内60市町村のうち53位と

《特定健診を受けないとどうなるの?》

次の2つが心配されます。

◎家計や収入に影響する恐れがあります。 ◎将来、重い生活習慣病にかかる危険があります。

◎日本人の約2人に1人がガン 《なぜ、がん検診が必要なのか?》

今や3人に1人がガンで 亡くなっています

にかかるといわれており、

◎早期のがんは自覚症状が

ります。 発見されれば90%以上が治 ほとんどありません。早期に

特定健 ん検診 を 受けよう!」

*食生活改善推進会では、 入会者・見学者を募っています。

(牛頸区班対抗ユニカール大会

3位は1班A、部会の優勝は評議員会・2位は牛頸 牛頸区主催のユニカール大会が行はれました。 悠々会A・3位は食生活改善推進会でした。 (96名) が参加して、和気あいあいゲームを楽しみ 各班及び各部・平野中学校AB合わせて24チー 6月26日(日)南コミュニティセンターにお 成績は、 班の優勝は3班A・2位は1班B・

☆牛頸公民館に小学生来館

参加者・スタッフの皆さんお疲れさまでした。

設など勉強をしました。 生児童が牛頸公民館を訪問 0名) に、平野小学校の2年 し、公民館の仕事・役割・施 6月6日(60名)・7日(6

が人気でした。 特に、うしくび文庫の部屋

とあるよ!」「公民館で習字 「ぼく、ここで本を借りたこ

を習っているよ!」元気な意見がでていました。



【区からのお知らせとお願い

パトロール車による地域安全のための巡回を行って 児童の下校時間帯に合わせて、(午後3時半より5時) 区の一部が含まれます。又、パトロール乗務時間帯は、 います。パトロール区域については、牛頸区内と若草 伝いが出来る方は是非とも公民館へご連絡ください。 に行っております。地域安全の為、 防犯パトロールカー(青パト)乗務員募集 各コミュニティ委員会が実施している、 青パト乗務のお手

盆踊り練習のご案内

いました。

の皆様に例年以上の参加をお願い 大会が平野神社で催されます。区民 し、盛大な盆踊大会にするために、 8月16日 恒例の牛頸区盆踊り

公民館で3日間練習をしますので多数の方の参加を (練習時間は全て午後7時30分~9時迄です) [7月7日][7月21日][8月4日]で

【七月の主な行事予定

一 日 公民館運営協議会:十

区対抗ビーチバレーボール大会(南コミ) 牛頸文庫・七夕会:十四時

六日 牛頸子育てサロン《あいあいくらぶ》:十時

日 参議院選挙(皆さん選挙に行きましょう。)

人権同和研修会(南コミ):一九時 「牛頸あいあいカフェ」: 十時~

二三月 一八日 牛頸ふれあい会:十時~ 平野神社 夏宵祭り (およど)

二六日 足元気教室:十時~

【八月の主な行事予定】

牛頸子育てサロン《あいあいくらぶ》:十

六日 隣組長会議:十九時三十分~

一六日 九日 牛頸区盆踊り大会:一八時三十分~ 「牛頸あいあいカフェ」十時~

二三月 足元気教室:十時~

大文字まつり踊り隊練習 (南コミ):一八時



集 後 記

期間《5月下旬から6月中旬》のピーク時で約300匹以 人たちのたゆまない研究と飼育及び環境整備により、 牛頸区の事業も順調にスタートを切っています。 のホタルが飛び交い、 一時は全滅の危機でしたが、地域の「牛頸ホタル部会」 定例総会後2か月が過ぎ、 地元牛頸川にもホタルが甦ってきました。 期間中で延べ約一万人の見物客で賑 今年度も新しい役員体制 今年は の下 \mathcal{O}

を見ると嬉しく思えました。 環境を甦らせることが出来ることを目のあたりにしました。 えているようです。お年寄りの方が昔を偲んで喜んである姿 物客も増えて来ています。 また、牛頸区の人たちはもとより、 私もホタル部会員として活動していますが、人の力で自 特に介護施設からの予約が最近増 大野城市近郊からの

皆様方のご意見、ご要望等の投稿をお待ちしております。